



Inician obras para puntos de control policial en la ruta B25

MOP. Se estima que los trabajos estén finalizados al primer trimestre del próximo año. Nuevas dependencias contarán con caniles para labor antidrogas.

Pablo Orellana G.
pablo.orellana@mercuriocalama.cl

La Dirección de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP) y la empresa a concesionaria Rutas del Loa, iniciaron ayer la construcción de dos puntos de control para el trabajo de Carabineros y la Policía de Investigaciones en la ruta B25, que conecta Calama con Sierra Gorda, y que reforzará la labor contra el narcotráfico en la provincia El Loa.

Se trata de dos controles que ocuparán las policías para fiscalización de buses, vehículos particulares y otros que deban responder al llamado "y que tendrán espacio para estacionarse, y para reintegrarse a la vía de forma segura", dijo el seremi del MOP, Pedro Barrios.

La autoridad regional del MOP dijo además que "se está dando cumplimiento a los acuerdos, y como dirección de Concesiones del ministerio, realizando obras complementarias a la doble vía (ruta B25), y en esas estos dos puntos de control con zonas destinadas para ello, con seguridad, iluminación, y con instalaciones, esperamos, para otros servicios también".

IMPORTANCIA

Para el prefecto (s) de Carabineros de El Loa, teniente coronel Gabriel Riquelme, "se trata de un punto estratégico en la labor de control que efectúa la institución en el combate al narcotráfico. Permitiéndole a



LAS OBRAS DEBERÍAN ESTAR FINALIZADAS EL PRIMER TRIMESTRE DEL 2025 Y HABILITADA PARA FUNCIONAR.

nuestra sección especializada del OS7, mejorar las condiciones de fiscalización y trabajo constante".

Las nuevas dependencias, para control de norte a sur, se ubicarán en el kilómetro 100 de la ruta B25, a poca distancia del actual punto utilizado por el OS7 de Carabineros; y "contará con una superficie de 540 metros cuadrados, con 45 metros de longitud y 12 metros de ancho y será un espacio para la detención de vehículos que tendrá una edificación menor para el resguardo del personal policial y canino. Por el frente, dirección Antofagasta a Cala-

ma, se edificará una plataforma de extensión de 270 metros cuadrados, y 45 metros de longitud por 6 metros de ancho", informó el MOP.

DECOMISOS

El delegado regional presidencial (s) de Antofagasta, Miguel Ballesteros dijo sobre la construcción de los puntos de uso policial que "es importante debido a que en este sector Carabineros ha logrado gran cantidad de decomisos, y han logrado evitar la comercialización de sustancias que iban a otras partes del país. De ahí también que sea importante que se cuente

con estos controles que han permitido incautar en la provincia casi cuatro toneladas en drogas en lo que va del año. Contará también con un canil para apoyar la labor antidrogas".

"Estimamos que los trabajos deberían estar finalizados al final del primer trimestre del próximo 2025, y habilitada para su uso. Esta es una obra y un compromiso que también incluye al OS7 de Carabineros que participó en colaborar con estas obras y entregando asistencia para la construcción del emplazamiento y del trabajo de las policías", dijo el delegado regional.